

FH-SF-01-100 Wir sorgen für Sicherheit und erhalten die Freiheit

Antragsteller*in: Landesvorstand Sachsen-Anhalt

Beschlussdatum: 25.04.2017

Änderungsantrag zu FH-SF-01

Von Zeile 99 bis 102 löschen:

dauerhaft auf dem rechten Auge blind und nicht in der Lage, für die Demokratie gefährliche Entwicklungen zu erkennen. ~~Auch die zweifelhafte Rolle des Verfassungsschutzes im Fall Amri und beim Anschlag auf den Berliner Breitscheidplatz weist auf Fehleinschätzungen hin.~~ Wir wollen daher die Verfassungsschutzbehörden grundlegend reformieren.

Begründung

Begründung: Die Ereignisse am Berliner Breitscheidplatz und der Fall Amri sind aktuell Gegenstand eines Untersuchungsausschusses beim Bundestag. Die Rolle des Verfassungsschutzes ist dabei im Moment öffentlich noch ebenso wenig klar, wie die der Landesbehörden. Hier im laufenden Verfahren Schuldzuweisungen zur Begründung politischer Vorhaben heranzuziehen erscheint wenig zielführend.